

□ ¿Política local□ o marujeo?

[José L. Zarazaga](#) .-Desde el comienzo de la Democracia venimos asistiendo a lo que se define como el circo de la política local. Dicho esto, se nos ha ido mostrando como los diferentes alcaldes o concejales electos no son los únicos que pueden hacer de la política un rasgo central de su conducta social.

Quisiera comentar como en esta última legislatura, afortunadamente, asistimos a una alianza que va mucho más allá de un lazo fuerte y duradero entre dos partidos gobernantes. Dentro de la política podemos distinguir la estructura social, entendida como configuración de personas en relaciones institucionalmente controladas o definidas y la organización social, entendida como configuración de actividades. Una estructura es un sistema de posiciones sociales, una organización es un sistema de roles sociales.

Dentro de la política de nuestro pueblo, se diferencian claramente las dos vertientes, tenemos la estructura municipal como sistema de posiciones institucionales y la organización del partido que se configura como la interconexión entre el pueblo y dicha estructura institucional.

En toda organización dualista, siempre refiriéndonos a la duplicidad Gobierno versus oposición, cada individuo debe de cumplir un rol o papel determinado. Actualmente pienso que alguno de los que se definen como políticos locales no consideran que su labor consiste en registrar los hechos con precisión e informar verazmente. Quisiera advertirles que ser un político cuidadoso y honesto es sólo el comienzo de toda actividad política.

Llegados a este punto nos encontramos últimamente como parte de la oposición práctica la labor propia de un corro de marujas, con perdón por utilizar dicho término que lo utilizo con un matiz un tanto afectuoso. Asistimos a una crítica destructiva, sin fundamento y que no hace nada más que incidir en aspectos de funcionamiento interno de cada partido o en ataques personales sin pruebas y sin ningún fundamento.

No hace falta que mencione ninguna de las noticias publicadas en este medio digital, ya que todo el mundo puede leerlas, lo único que puedo decir es que un político en la oposición se debe de dedicar a una crítica constructiva, eso es enriquecer nuestra Democracia, el marujeo,

la chabacanería y el lanzar acusaciones sin pruebas no conduce a nada.

El político debe de ser coherente, no sirve de nada y produce hastío el estar todo el día pendiente de la prensa y la televisión para mostrar un agujero o un papel en la calle para así poder echarles las culpas al que gobierna.

Tampoco es de recibo criticar la elección de un Comité Ejecutivo Interno. Si un partido tiene pocos afiliados, quiere decir que más vale poco y bueno que mucho y malo. Me pregunto ¿si representan a tan poca gente, como es que ganaron las pasadas elecciones?

Siempre he pensado que la política local es una cosa muy seria y no debe de servir como ejemplo del programa “Donde Estás Criticón”. Imaginen ustedes a esta peña de marujas contando intimidades en un plató de televisión, perdonen ustedes, pero el lugar de la oposición es el pleno y su función principal debe consistir en mostrar a la ciudadanía una información veraz y contrastable, lo demás sobra. Solamente así se conseguirá conformar una verdadera alternativa de gobierno.

Por último yo quisiera preguntarle a uno de estos pseudopolíticos marujeriles lo siguiente: ¿por qué se dedica usted ahora a despotricar con contra todo lo que se está haciendo desde este nuevo Equipo de Gobierno?, ¿si tanto le preocupa a usted el bienestar de nuestros conciudadanos, por qué dimitió del cargo para el que había sido elegido?, un poco de coherencia por favor.

En fin como no quiero entrar en una crítica fácil y no debo de extenderme demasiado, dejaré varias dudas que dejan en entredicho las críticas tan feroces de un pequeño orfeón de marujas: Si este Equipo de Gobierno lo hace todo tan mal, ¿por qué los funcionarios municipales no están en huelga?, ¿Por qué los proveedores no ponen el grito en el cielo?, ¿Por qué Hacienda no embarga los tributos municipales?, ¿ por que el Consorcio de Bomberos sigue funcionando?, ¿ por qué no han vuelto a cerrar la planta de recogida de residuos?, ¿por qué se hacen viviendas sociales?, ¿por qué se está mejorando toda la infraestructura de nuestro pueblo?, ¿por qué los Clubs Deportivos están callados?, ¿por qué se están firmando tantos acuerdos de inversión con otras Administraciones?, etc. Etc.....

Como dirían: “que venga Dios y que me lo cuente”, menos mal que yo soy ateo.